

Cuba y Rusia, entre verdaderos amigos



Recibió el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al vicepresidente del gobierno ruso, Dimitri Nikolaevich Chernyshenko.

René Tamayo León, 4 de Abril de 2025

El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde de este viernes, en el Palacio de la Revolución, al vicepresidente del Gobierno de la Federación de Rusia, Dimitri Nikolaevich Chernyshenko, quien realiza una visita oficial en la que cumple un amplio programa para fortalecer el excelente estado de las relaciones intergubernamentales.

Su visita significa mucho si evaluamos el momento que vive el mundo, las tensiones a las que están sometidas nuestras dos naciones; representa fehacientemente el fortalecimiento, la ampliación, de nuestras relaciones, significó el Jefe de Estado en el encuentro.

En un intercambio en el que también participaron los miembros del Buró Político, Manuel Marrero Cruz, primer ministro; y Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores; además del viceprimer ministro Ricardo Cabrisas Ruiz y varios ministros cubanos, el Presidente enfatizó en la relevancia de esta visita para fortalecer vínculos en proyectos dirigidos a enfrentar los desafíos actuales.

Señaló a Chernyshenko sentirse complacido porque en esta, su nueva estancia en la Mayor de las Antillas, pudo estar en otros lugares del país, y por que a su llegada, por Santiago de Cuba, rindiera homenaje al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en el Cementerio Patrimonial de Santa Ifigenia. El homenaje que le rindió a Fidel, enfatizó, «es lo que hacen los verdaderos amigos».



Foto: Estudios Revolución

Ponderó la estancia del Vicepremier de la nación euroasiática en la Cayería Norte de Ciego de Ávila para conocer una parte de la naturaleza cubana que también —apuntó— acoge turismo ruso.

El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República valoró el excelente estado de los vínculos entre Rusia y Cuba, y otorgó especial simbolismo a que este 8 de mayo se cumpla el 65 aniversario del restablecimiento de las relaciones bilaterales.

El Vicepresidente del Gobierno ruso encabezó junto a su colega antillano Ricardo Cabrisas la XXII Sesión de la Comisión Intergubernamental Cubano-Rusa para la Colaboración Económico, Comercial y Científico-Técnica.

Como parte de los trabajos de la Comisión, que sesionó en el Salón de Protocolo El Laguito, en la jornada de este viernes fueron firmados más de una docena de acuerdos de cooperación, en ceremonia que fue encabezada, además, por el Jefe del Gobierno de la República, Manuel Marrero Cruz.

Los documentos rubricados abarcan áreas como la salud; actividades registrales de castastro y cartografía; geodesia, datos y tecnologías espaciales y otras materias afines. Entre otros acuerdos, también se firmó el establecimiento de un laboratorio conjunto de Inteligencia Artificial.



Foto: Estudios Revolución

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**